
 

 

REQUERIMENTO SNº/ 2023 

 

 

Sr. PRESIDENTE, 

Srªs VEREADORAS, 

Srs. VEREADORES 

 

 

  Na forma regimental requeiro à mesa, que após ouvir o Plenário, solicita-se que seja 

marcada uma Sessão Especial´, para discutir e minimizar a realização do grande número 

de “Partos Cesárea”, em nossa cidade e quiçá região. Essa solicitação é feita para atender a 

propositura do mandato do Vereador que a esta subscreve. 

 

Justificativa: 

 

Esse requerimento tem como objetivo levantar uma discussão, para minimizar a prática dos 

elevados números de “parto cesárea”, pois, o Ministério da Saúde preconiza 70% de parto 

normal, e apenas 30% de parto cesárea, a depender da conduta médica e clínica da paciente, 

que porta alguma comorbidade, necessidade, ou até mesmo, risco de vida, da mãe e do bebê. 

 

Infelizmente em nosso país, acontece mais partos cesárea do que normal, e isso é ruim para mãe 

e para o bebê. Levantando vários riscos para ambos, como: infecções, potencial sangramento 

intenso, maior tempo de recuperação no pós-parto, maior probabilidade de complicações em 

outras gestações, atraso da amamentação e do contato pele a pele da mãe com o bebê. E trazendo 

como exemplo em nossa região, que não temos uma assistência imediata de NEONATAL, para 

crianças que nascem prematuras, o que em muitos casos acontecem por meio de uma 

“intervenção política”, ou os próprios médicos que inserem as pacientes acompanhadas no pré-

natal em suas clínicas particulares, para fazer seus partos cesárea, nos hospitais públicos que 

estão de plantão.  

 

Da mesma forma que traremos em discussão a grande prática desse tipo de parto (cesárea) e 

seus malefícios, discutiremos os benefícios de um parto normal, mostrando como esse tipo de 

parto favorece um maior vínculo entre o bebê e a mãe, pois permite interação “pele a pele” 

imediatamente após o nascimento. Ambos terão menor tempo de internação hospitalar. A mãe 

terá menor tempo de recuperação no puerpério. A Dor É reduzida após o parto.  O número de 

chance de infecções, são bem menores. Entre vários outros benefícios que podemos levantar 

em pauta.  

 
 

PLENÁRIO EDMILSOM FEITOSA CAVALCANTE, EM 15 DE MARÇO DE 2023.  

 

  

 

 

ALYSSON AMÉRICO DE OLIVEIRA 

(Alysson Voz & Violão) 

VEREADOR - CIDADANIA 



 

 

 

 

 

 

 


